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Me déplacer 

1. À pied  

Dans Saint-Cloud 

À Saint-Cloud il y a beaucoup de passages piétons accessibles  

aux personnes à mobilité réduite.  

La Ville a équipé certains feux tricolores avec des signaux sonores  

pour les personnes malvoyantes.  

Il y a une télécommande pour faire marcher le signal sonore. 

Je demande la télécommande au service espace public de la mairie  

Direction de l’espace public :  

01 47 71 53 74  

espacepublic@saintcloud.fr 

Les feux qui ne fonctionnent pas vont être réparés  

à partir de l’automne 2023. 
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Les chiens guides  

Je peux avoir un chien guide  

si je ne vois pas assez bien pour me déplacer.  

L’école des Chiens Guides de Paris qui peut me donner un chien.  

Un chien guide m’aide : 

 à me déplacer  

 à trouver mon chemin 

 à éviter les dangers qui se trouvent sur mon chemin. 

 

Il y a aussi des chiens d’assistance pour les personnes  

en situation de handicap moteur ou avec un handicap invisible.  

Connaître l’accessibilité des bâtiments autour de chez moi 

Acceslibre est un site internet. 

Je peux savoir quel bâtiment est accessible  

aux personnes en situation de handicap.  

Tous les bâtiments ne sont pas enregistrés dans Acceslibre. 

Tout le monde peut participer au site Acceslibre. 

Tout le monde peut mettre des informations  

sur l’accessibilité des bâtiments. 

Jaccede.com est un site internet.  

Il fonctionne de la même manière qu’Acceslibre 

  

https://www.chiensguidesparis.fr/le-centre-d-elevage
https://acceslibre.beta.gouv.fr/
https://www.jaccede.com/fr/
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2. La voiture et le handicap 

Savoir si je peux conduire une voiture 

Pour savoir si je peux conduire une voiture, 

je dois voir un médecin spécialisé. 

Par exemple à l’hôpital de Garches. 

L’hôpital de Garches accueille tous les handicaps. 

Cela me permet de conduire sans danger : 

 pour moi, 

 pour les autres. 

Je peux appeler le service spécialisé à l’hôpital de Garches 

au 01 47 10 77 54.  

Le permis voiture 

Je peux apprendre à conduire une voiture 

 dans un hôpital spécialisé dans la rééducation.  

La rééducation, c’est réapprendre à faire des choses  

après un accident ou une maladie. 

Par exemple réapprendre à marcher, à parler... 

 dans une auto-école spécialisée.  

Je peux voir les informations sur la conduite  

sur le site du CEREMH. 

Je peux contacter des auto-écoles :  

  

https://patho-pro-garches.aphp.fr/unite-de-pathologie-professionnelle-de-sante-au-travail-dinsertion-professeur-a-descatha/activite-devaluation-pluridisciplinaire-des-capacites-de-conduite-automobile/
http://www.automobile.ceremh.org/index.php?espace=2&ppPage=2
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Auto-école de Vaucresson  

L’auto-école de Vaucresson travaille avec l’hôpital de Garches. 

Je les contacte sur le site internet. 

L’auto-école ECF Trinité – Paris 9 

L’auto-école est près de la gare Saint-Lazare à Paris. 

Je clique ici pour voir le site internet de l’auto-école.  

L’auto-école Mouton-Duvernet  

L’auto-école est dans le 14e arrondissement de Paris. 

Je clique ici pour voir le site internet de l’auto-école. 

Avoir une voiture adaptée 

Si je veux adapter ma voiture,  

je peux appeler une entreprise spécialisée.  

Cette entreprise va modifier ma voiture. 

Par exemple elle va enlever le siège conducteur. 

Je peux faire entrer mon fauteuil roulant à la place du siège. 

Je peux contacter des entreprises comme : 

 Lenoir Handiconcept 

 ACA France 

 Accès Mobilité 

  

https://patho-pro-garches.aphp.fr/unite-de-pathologie-professionnelle-de-sante-au-travail-dinsertion-professeur-a-descatha/activite-devaluation-pluridisciplinaire-des-capacites-de-conduite-automobile/
https://www.ecf.asso.fr/Auto-ecole/ECF-TRINITE-PARIS-9/ECF-TRINITE-PARIS-9/Nos-Formations-Auto-Ecole/Voiture/Handi-conduite
https://www.ecf.asso.fr/Auto-ecole/ECF-TRINITE-PARIS-9/ECF-TRINITE-PARIS-9/Nos-Formations-Auto-Ecole/Voiture/Handi-conduite
https://auto-ecolemouton-duvernet.webnode.fr/
https://auto-ecolemouton-duvernet.webnode.fr/
https://www.lenoirhandiconcept.com/agences/#Ile-de-France
https://aca-france.com/
https://acces-mobilite.fr/vehicules-pmr/
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Me garer à Saint-Cloud  

Si j’ai la carte mobilité inclusion, 

je peux me garer gratuitement à Saint-Cloud : 

 sur une place réservée aux personnes en situation de handicap  

 sur une place ordinaire 

Je peux voir la carte des places de parking réservées  

sur le site Internet de la ville.  

3. En transports en commun  

La carte Améthyste  

Je peux demander la carte Améthyste :  

 si j’ai plus de 60 ans  

 si je suis en situation de handicap.  

Les transports en commun sont gratuits avec la carte Améthyste. 

Je peux utiliser ma carte pour me déplacer :  

 autour de chez moi pendant la semaine 

 dans toute l’Île de France 

o  le week-end 

o pendant les vacances scolaires 

Le prix de ma carte Améthyste dépend de l’argent que je gagne. 

 

Pour faire ma carte Améthyste,  

je dois avoir une carte de transport Navigo 

https://www.saintcloud.fr/sites/st-cloud/files/inline-files/stationnement_pmr_janv_2023_2.pdf
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Je peux demander la carte Améthyste : 

 au CCAS 

Le CCAS c’est le Centre Communal d’Action Sociale 

Le CCAS est à la mairie de Saint Cloud. 

 au Département. Pour avoir des informations, je clique ici 

Accessibilité des transports en commun en Ile de France  

Pour connaitre les gares de Transilien accessibles, 

je vais sur le site Internet Ile-de-France 

Mobilités.  

La ligne 2 du tramway est accessible  

aux personnes en situation de handicap.  

Je peux voir le site Internet de la RATP,   

pour connaître l’accessibilité des RER  

et des métros.  

 

  

https://www.saintcloud.fr/le-ccas
https://www.78-92.fr/annuaire/aides-et-services/detail/titre-de-transport-amethyste
https://www.transilien.com/fr/page-deplacements/accessibilite-handicap
https://www.transilien.com/fr/page-deplacements/accessibilite-handicap
https://www.ratp.fr/registreaccessibilite
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Les aides aux transports  

pour étudiants et enfants scolarisés  

Je peux recevoir des aides d’argent  

pour les transports de mes enfants.  

Je dois demander ces aides :  

 au Centre Communal d’Action Sociale de Saint-Cloud (CCAS) 

 

Le CCAS est à la mairie de Saint-Cloud. 

13, place Charles-de-Gaulle 

Tel : 01 41 12 89 66 

Mail : affaires-sociales@saintcloud.fr 

 

 ou à la Maison Départementale des Personnes Handicapées. 

MDPH92 

2, rue Rigault 

92000 Nanterre 

01 41 91 92 50 

Renseignements sur 

mdphenligne.cnsa.fr/mdph/92 

  

mailto:affaires-sociales@saintcloud.fr
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4. En commandant un transport 

La navette clodoaldienne 

La navette clodoaldienne est la navette de la ville de Saint-Cloud. 

Je peux commander la Navette clodoaldienne  

pour me déplacer dans la ville, si je suis :  

 une personne âgée, 

 ou une personne en situation de handicap.  

Je peux utiliser la Navette clodoaldienne  

du lundi au vendredi  

de 9h à 12h et de 13h45 à 17h. 

Je peux utiliser la Navette clodoaldienne  

seulement pendant les périodes scolaires. 

Je peux acheter une carte de 10 voyages.  

La carte de 10 voyages coûte 20 euros. 
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Pour acheter ma carte de 10 voyages, j’appelle le CCAS. 

Le CCAS c’est le Centre Communal d’Action Sociale.  

Le CCAS est à la mairie de Saint-Cloud. 

13, place Charles-de-Gaulle 

Tel : 01 41 12 89 66 

Mail : affaires-sociales@saintcloud.fr 

 

Il faut commander la navette 2 jours à l’avance. 

Pour réserver une navette ou me renseigner, 

 j’appelle le 01 47 71 54 26. 

  

mailto:affaires-sociales@saintcloud.fr
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Je commande une voiture du PAM 78-92 

La PAM 78-92 est un service de transport de personnes.  

Si je suis en situation de handicap, 

je peux commander un transport.  

La voiture PAM 78-92 est adaptée à mon handicap. 

Pour utilise le PAM 78-92, je dois habiter : 

 dans les Yvelines  

 ou dans les Hauts-de-Seine 

Je peux aller où je veux en Ile-de-France, à condition : 

 de partir des Yvelines ou des Hauts-de-Seine 

 d’arriver dans les Yvelines ou les Hauts-de-Seine 

La PAM 78 92 me coûte beaucoup moins cher qu’un taxi. 

Le PAM 78 92 coûte entre 2 et 14 euros. 

Pour plus de renseignements,  

je vais sur le site internet du PAM 78 92 

  

https://www.pam78-92.iledefrance-mobilites.fr/
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Je commande un taxi ou une ambulance 

Pour me déplacer, je peux utiliser : 

 un taxi, 

 une ambulance. 

L’assurance maladie peut me rembourser  

mes dépenses de taxi ou d’ambulance : 

 si j’envoie une ordonnance médicale 

 si je donne la facture du transport. 

Je consulte le site internet ameli.fr, 

pour avoir plus de renseignement sur les remboursements. 

 

 

https://www.ameli.fr/hauts-de-seine/taxi-conventionne/exercice-professionnel/prise-charge-transport/taux-remboursement

